



En compañía de su bondadosa esposa doña Anita Ochando ha regresado de Albacete nuestro querido amigo el Inspector general de Obras Públicas don Román Ochando y Valera.

—Ha regresado de Valencia en compañía de su distinguida esposa doña Eufrosina Prior y de su precioso hijo Ramoncito nuestro buen amigo el abogado don Fernando Ochando.

—Se halla notablemente mejorada de su enfermedad en Valencia la distinguida señora doña Asela Valiente de Bou. Lo celebramos.

—En compañía de su distinguida esposa doña Carmen Guerrero, hemos tenido el gusto de saludar, en su viaje de navíos, a nuestro distinguido amigo don Angel Mediavilla, de Valencia.

—Comité del Partido Republicano Radical-Socialista.—Para tratar asuntos de interés se convocan a todos los asociados que pertenecen a la industria y al comercio, a una reunión que tendrá lugar el domingo, día 20, a las 5 de la tarde, en su local, antiguo Teatro "Glorias".—La Directiva.

—Marabó a Albacete la simpática y bella señorita María García Cuesta, en compañía de su padre el reputado fondista don Rafael García.

—De Valencia — a donde regresó nuestro buen amigo don Mariano Bou— ha llegado la distinguida señora doña Hilaria Pérez de Valiente.

—Acompañado de su simpática hermana Emérita ha marchado a Los Llanos (Almería) nuestro buen amigo don Angel Claramunt.

—Ha permanecido en Albacete nuestra compañera de redacción doña Rosario Claramunt y la preciosa niña Dolores Armero.

—En compañía de sus hijos Pávida y Blas ha permanecido en Valencia el maestro herrero don Blas María Nieto. También ha permanecido en dicho punto el maestro panadero don Jassiel Blasa Jiménez.

—Ha permanecido en Fuentealbilla nuestro buen amigo don Bonifacio Jiménez y en Madrigueras el fotógrafo don Benabé López.

—Ha regresado a Madrid la bellísima y simpática señorita Lúcia Elorriaga.

—Ha permanecido en Alpera don José Defez, y ha marchado a Alcoy don Manuel Navarrete.

—Ha dado a luz con toda felicidad un robusto infante doña Eulalia Descalzo, esposa del Sr. Sebastián de esta Parroquia don Gabriel Candel. Euhorabamos.

—Ha mejorado notablemente de su enfermedad la esposa del sabreguero forajido de este Zena don Pascual Cepredor. Lo celebramos.

—Ha marchado a Albacete la simpática señorita María Perea.

—Ha permanecido en Fuentealbilla la distinguida señora doña María Martínez Pérez.

—El día 16 de este mes, las escuelas públicas nacionales en todos los pueblos de la provincia.

Chocolates de cacao puro

Los preferidos por el público en general

FELIPE VALIENTE

FUENTEALBILLA (Albacete)

Papeles transparentes para Cristales

De venta en esta Imprenta.

SEBASTIAN GOMEZ

Representante de las Máquinas de Coser

SINGER

Venta de toda clase de accesorios

Calle de Toya

CASAS IBÁÑEZ



—Ha regresado a Alcira la bellísima y simpática señorita Conchita Alarte.

—Han mejorado en sus respectivas enfermedades doña María Martínez, esposa del reputado comerciante de tejidos don Paulino Nohales y la preciosa niña Elisa García Crespo. Lo celebramos.

—A la edad de 75 años ha fallecido en Peña de San Pedro el respetable señor don Melquíades Guerrero, hermano del director de nuestra Banda de música don Daniel, al que al igual que a la viuda doña Josefa Valiente, hijos y demás familia, reiteramos nuestro más sentido pésame.

—A su regreso de la feria de Albacete, para Alborca, tuvimos el gusto de saludar a los cultos maestros nacionales don Elias Atienza y doña Consuelo Prado, en compañía de sus preciosos hijos Elias, Antonio y Consuelo, y al reputado comerciante don Deogracias Carrión, en compañía de su esposa.

—Se encuentra en ésta nuestro buen amigo don Faustino Gómez, de Madrid.

—Hemos tenido el gusto de saludar al secretario del Ayuntamiento de Recuejos don José Montero; a don Pompeyo Herreros y don José Fernández Valiente, secretario y oficial respectivamente del Ayuntamiento de Alcalá del Júcar; a don Miguel Muñoz, don José Ojeda, don Vicente Pérez y don Pedro Rodrigo, de Burjassot; al ingeniero industrial don Eduardo Borsos González, y al abogado don Mario López Chornot, de Valencia.

—Han permanecido en Albacete, el alcalde don Cándido Goberna y familia, don Enrique Moteagudo, y su esposa doña Isabel Domínguez, don Antonio Domínguez y la suya doña Encarnación Elmagro, don Felipe Brismela y la suya doña Antonia Domínguez, don Julián Radenas y la suya doña Marieta Gómez, don Pedro M. Muñoz, don César Delgado, don Paulino Nohales, don Julián Antonio González, don Santiago García, don Anastasio Sotos, don Rafael Carrichara, don Mariano Sotos, don Pedro López, don José Defez, don Celín Va-

lente, don Indalecio Cantoso, don Gregorio López, don José Cuellar, don Juan Cabrán, don Victor Claramunt, don Rafael García Guigó, don Demetrio Villena, don Andrés Soriano, don Margal Blesa, don Elias Irazzo Blesa, don Fernando Gómez, don Epililio Defez, don Pedro Pérez Piqueras, don Elias Irazzo, don Miguel García Cuesta, don Samuel Prieto, don Felipe Martínez, don Camilo Iniguez, y don Blas Cuesta.



La Guardia civil va a aumentar-se el número de plazas.

Hablando con el general. Sanjuero un periodista, el director de la Guardia civil ha declarado que esperaba que todos los guardias civiles, como sus hijos, todos los jefes y oficiales le secundan con entusiasmo.

Hay más de mil jefes y oficiales y 27.800 individuos de tropa. Todos—dice—realizan un trabajo árduo; dándose el caso de que durante los últimos meses, muchos produjeron 72 horas sin descender. No obstante—dice—hay que reconocer la necesidad de aumentar de 6.000 a 8.000 el número de plazas. En muchos casos—agrega—bastaría la presencia de la Benemerita para evitar los órdenes que una vez comenzados es difícil quitar sin apelar a la violencia.

Maura—dice—le reconoce por qué las demás movilizaciones que por falta de número se ve obligada a realizar la Benemerita agotan al personal, y cuestan caras. Una guardia gana más que un peón de cualquier oficio; ninguno protesta ni pide. El atípico sueldo no influye en su moral, aunque les ha delido por lo injusto, pero han resignado pronto con el espíritu de abnegación que poseen. Muchos que antes pedían

la disolución del Cuerpo hoy solicitan buena protección.

Creo que no se modificará el reglamento de este Instituto, que varios países copiarán.

Curiosidades.

Según recientes estadísticas, la población del universo, a escapa la cifra de dos mil millones de habitantes, cifra que se descompone en la siguiente forma: Asia, 900 millones; Europa, 500 millones; América, 280 millones; Africa, 115 millones; y Australia, 7 millones.

Rusia, la más grande nación entre las europeas, cuenta por ella sola, 115 millones.

La importación de visos en Francia.

Ha entrado en vigor una disposición del Gobierno francés, dictada el 28 de Agosto, prohibiendo importar visos y maderas de no ser a base de un coste determinado y muy reducido.

El Gobierno español ha encargado a su representante diplomático en París, que manifieste al del Gobierno francés su más cordial protesta por esta actitud, pues la considera aún más inapropiada por el hecho de estar actualmente establecidas negociaciones para ultimar un tratado de comercio entre los dos países.

Reposo.

Niña, tiene usted unos ojos tan sumamente bellos que me impaciento mucho el que me pive usted de poderme mirar en ellos.

[Vidal La gracia divina de su señorita, me hace olvidar cuando la recuerdo todas mis penas.

Por usted, ahiquilla, soy yo capaz de darle la vuelta al mundo, si me lo exigiera.

Si yo pudiera a usted robarle la carita, no la devolviría ni con esbozos.

Así de usted un tropezón que la haga caer en mis brazos.

[Precioso! No se oulte usted la carita, que si no se nubla el día.

Como se fuese usted a bañar al mar y la viese yo, me volvería tiburón.

Estupefactantes cosas.

Los tres modelos de máximas filosofías, que más nos han encantado en esta vida, son las siguientes:

«El amor es el torrente; la pasión, la tempestad; el matrimonio, el huracán...» [En fin, que con una mujer al lado... no hay medio de estar tranquilo... Máxima de Chateaubriand.

«La pena de muerte, es una verdadera pena, que se le sigue imponiendo como pena a la bondadosa Humanidad...» Máxima de Victor Hugo.

Tuvimos nosotros un amigo, que creía de buena fe, que los ratones se podían cazar con escopeta.

Y seguramente su error provenía de que le habrían dicho que se cazaban con gatillos.

[No podía ser más que así!

Por la recopilación y original,

INSOMNIO.